

# La selección femenina de la SibFU representa a Rusia en las competiciones de nivel internacional

La selección femenina de la SibFU representó a Rusia en el 7º Campeonato Europeo Universitario de fútbol celebrado del 20 al 26 de julio en la ciudad polaca de Wrocław. 14 selecciones masculinas y 7 femeninas de diferentes universidades del mundo lucharon por ocupar los puestos premiados que al final se distribuyeron de la manera siguiente:

- 1r lugar - España
- 2º lugar - Francia
- 3r lugar - Polonia
- 4º lugar - Rusia
- 5º lugar - España
- 6º lugar - Suiza
- 7º lugar - Chipre

La selección femenina de la SibFU por primera vez representa a Rusia en las competiciones de nivel internacional. Las muchachas lucharon por el 3r lugar con la selección de Polonia, pero en los últimos minutos cedieron la medalla al rival. Sin embargo, la selección de la SibFU no se desespera: la tarea mínima la tienen cumplida. Con el 4º lugar en este Campeonato nuestras deportistas se aseguraron la participación sin eliminatorias en las competiciones de fútbol del año que viene.

*La redacción del sitio web de la SibFU, 7 agosto 2009*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/4610>